

**Colación de Grado 2025 USAL/AOA**  
**Presidente de la Asociación Odontológica Argentina (AOA)**  
**Prof. Dra. Carla Masoli**

Estimadas Autoridades, Docentes, Odontólogos que cumplen 25 años de graduados, Graduados 2024, alumnos, público presente.

Hoy es un día muy especial. Hoy culmina formalmente una etapa para todos los que integran la Promoción 2024 de la Carrera de Odontología de la Universidad del Salvador/Asociación Odontológica Argentina.

Hace un tiempo atrás ingresaban por primera vez al edificio de la calle Junín como estudiantes, llenos de inquietudes, incertidumbre, nerviosos, sin conocer a sus compañeros ni a sus docentes y que con el transcurso de los años muchos seguramente, se han transformado en amigos o confidentes.

Comenzaron a cursar materias teóricas, luego clínicas, iniciaron la atención de pacientes, aprendieron a diagramar planes de tratamiento y un lenguaje técnico odontológico se fue transformando año tras año en un lenguaje habitual.

Así llegaron al día de hoy..... Tendrán sentimientos encontrados, por un lado, estamos festejando el fin de un ciclo tan ansiado, y por el otro se presentarán muchas dudas de como ejercer la profesión.

Celebren el esfuerzo y sacrificio realizado en todos estos años, miren a sus lados para compartirlo con amigos, hermanos, padres, abuelos. Todos ellos han sido partícipes de este gran logro.

Pero hoy también es un acto especial. Por primera vez tenemos el honor y el orgullo de tener presentes a otro grupo de graduados. Los egresados de la 3ra promoción de la Carrera de Odontología de nuestra Escuela que festejan sus Bodas de Plata con la profesión, y que seguramente están recordando el día que se recibieron y culminó su formación de Grado. ¿Qué rápido pasó el tiempo no? Cuantas anécdotas, recuerdos, encuentro con compañeros y amigos.

Quiero y debo destacar, que para un profesor o un directivo este es el momento más esperado, donde vemos el fruto del esfuerzo diario.

La Asociación Odontológica Argentina (AOA) y la Universidad del Salvador (USAL) poseen una amplia oferta académica para seguir acompañándolos en sus cursos o Carreras de Posgrado. Siempre las puertas están abiertas para sostenerlos y acompañarlos. Así como quiero destacar que algunos egresados de la promoción 2000 fueron sus docentes o serán sus profesores en cursos o Carreras de especialización de la Escuela de Posgrado USAL/AOA. Otros fueron o son directivos de la Institución.

Como Presidente de la Asociación Odontológica Argentina quiero agradecer a ustedes y sus familias por haber elegido nuestra propuesta educativa, a todos los miembros del plantel docente por la tarea que desarrollan con compromiso y dedicación y al personal administrativo y asistencial por su colaboración permanente.

Graduados 2024, seguir desarrollándose como Odontólogos de Excelencia, sólo depende de ustedes. Tienen por delante un camino que exige compromiso con ustedes mismos y con la salud de la sociedad.

Afronten la Profesión con orgullo, con dignidad, con ética y sin miedos; porque en ustedes está el futuro.

Colegas... sean bienvenidos y felicitaciones a quienes hoy festejan sus 25 años de graduados.

¡Felicitaciones a todos!